



Fraktion

Allschwil, 14. September 2022

Postulat:

Kultur im Öffentlichen Raum - Begegnungsangebote auf Sitzbänken

An der öffentlichen „Zukunftswerkstatt Kultur“ wurde das Thema Begegnung als sehr wichtig eingestuft. Dabei war auch immer wieder die Rede von Bänken in Parks und entlang von Strassen/ Wegen.

Allschwil hat auf den Wegmatten, am Lindenplatz und auch beim Trämli Spielplatz öffentliche Bänke. Auch am Bachgraben hat es ein paar davon (dies nur als Beispiele).

Da Reinach bereits ein sogenanntes Sitzbankkonzept hat, könnten wir doch als Ideen-Follower auch in Allschwil ein solches ausarbeiten. Neben Begegnung ist auch das Ausruhen ein Thema.

Ziel: genügend Bänke (Distanz von Bank zu Bank) und Gewährleistung ihrer Zugänglichkeit (ohne Treppe vor der Bank bzw. angemessene Sitzhöhe)

Links:

https://www.reinach-bl.ch/wAssets/docs/mobilitaet/aktuelle-projekte/Bericht_181010_sm_Sitzbankkonzept_ev_2.pdf

<https://www.cerebral.ch/de/projekte/sitzbaenke>

Nebenbei ist dies eventuell ein gutes Projekt für eine Semesterarbeit von FHNW-Studierenden.

Wir bitten den Gemeinderat zu prüfen und schriftlich zu berichten:

1. Das Konzept von Reinach zu adaptieren
2. Kontakt aufzunehmen mit dem Projekt «Sitzbänke Cerebral»
3. Einen möglichen groben Umsetzungsplan dem Einwohnerrat vorzulegen

Besten Dank.

Martin Imoberdorf, SP Fraktion und Teilnehmer an der Zukunftswerkstatt Kultur